

¡Lee aquí!

GRATIS
CON ESTA
EDICIÓN

El desarrollo económico distingue a Tampico: Chucho

Al acompañar al gobernador Francisco García Cabeza de Vaca a la toma de protesta del nuevo comité directivo del CIEST, el presidente municipal Chucho Nader destacó el papel determinante del sector empresarial en el desarrollo de Tampico y la zona conurbada. **Pág. 2**



www.elsoldetampico.com.mx



El Sol de Tampico



TAMPICO | VIERNES 1 DE MARZO DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 24,883 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00

AL SECTOR PATRONAL Y OBRERO

Convoca el Gobernador a cerrar filas

VÍCTOR ALVA / Reportero

Cabeza de Vaca pide defender la estabilidad laboral de Tamaulipas y evitar que gente externa altere el orden

El gobernador del Estado, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, convocó a los empresarios y sindicatos en la entidad a defender la estabilidad laboral que ha caracterizado a Tamaulipas durante décadas y que le ha permitido posicionarse como un destino de inversiones productivas.

En este marco, el mandatario instó a los sectores involucrados a unir esfuerzos, dialogar y establecer acuerdos que permitan la mejora continua de todos los sectores para cerrar el paso a los embates a la inestabilidad laboral de Tamaulipas que busca restarle competitividad. Al mismo tiempo el mandatario estatal

acusó al senador Napoleón Gómez Urrutia, dirigente del sindicato minero en el país, de generar la desestabilidad laboral en el estado atentando contra el sector privado en aras de fortalecer su naciente gremio, la Confederación Internacional de Trabajadores.

Al presenciar el cambio de mesa directiva del Consejo de Instituciones Empresariales del Sur de Tamaulipas que agrupa a 18 cámaras, la mayor parte de ellas nacionales, el mandatario estatal manifestó que desde el centro del país se ha promovido la inestabilidad laboral que privó por más de treinta años y que incrementó la competitividad en la entidad. **Pág. 3**



Inicia la Fiesta del Carnaval en Tampico

Con la entusiasta participación de cientos de tamiquireños que se dieron cita en el pórtico del Palacio Municipal, iniciaron los festejos del tradicional Carnaval Tampico Brilla 2019 con la "quema del mal humor", que en esta edición acabará con la apatía, la basura y la violencia doméstica. **Pág. 8**

Exigen investigar a presuntos alborotadores en paros laborales

PAULO MONSIVÁIS / Reportero

"Se debe de investigar si no existen alborotadores profesionales que pretenden desestabilizar la situación laboral de Tamaulipas, pues por muchos años se ha tenido una relación de trabajo buena para que el fomento del empleo no decline en la zona y la productividad se mantenga".

Comentó el dirigente del Gremio Unido de Trabajadores Conexos, Estuardo Uribe Santiago, quien mencionó que "a nuestro entender se ve que son personas que vienen de otras partes con promesas falsas porque no es cierto que se puedan lograr de la noche a la mañana incrementos de magnitudes desproporcionadas".

"En las negociaciones se tiene que ver que se den los salarios ajustados a las condiciones que se tienen en la zona, y lo que creemos es que se quiere desestabilizar al sector obrero en Tamaulipas; por eso queremos que se in-

4 MIL EMPLEADOS ocupa en esta región la empresa Dragados Offshore México

vestigue qué está pasando realmente, pues no estamos dispuestos a caer en ese juego", expresó.

Existe en cada organización la prioridad de preservar las fuentes de empleo mediante una negociación justa tanto para trabajadores como el sector patronal; por eso en este momento tenemos la revisión de nuevos contratos colectivos con las empresas donde se busca ante todo que no se afecte la operación de las fuentes de empleo.

"Hay que entender que deben fomentarse las relaciones obrero-patronales de una manera que no se afecte los puestos de trabajo, porque no hay



Piden sindicatos de la zona se investigue si no hay infiltrados en paros laborales. / PAULO MONSIVÁIS

que acabar con las empresas, se tiene que ver cómo promover más intalación de negocios y hacer que crezca la calidad de vida de los trabajadores, pero sin cortar de tajo las oportunidades laborales", apuntó el dirigente.



El gobernador Francisco García Cabeza de Vaca convocó a los sectores involucrados a unir esfuerzos para cerrar el paso a la inestabilidad laboral. /CORTESÍA

CONURBADA APRUEBA GOBIERNO DE ALTAMIRA EL PROGRAMA DE OBRA PÚBLICA 2019

También fue aprobada la aplicación del programa Fortamun del ejercicio fiscal 2019, así como la regularización de fraccionamientos de las colonias Nuevo México, Diana Laura Riojas y Encinos Norte. **Pág. 7**



Invita DIF Madero a conmemorar el "Día Internacional de la Mujer"

Para empoderar a la mujer y resaltar su valor en la sociedad, el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia de Ciudad Madero celebrará el "Día Internacional de la Mujer" con la conferencia denominada "Cruza tu Propio Canal", impartida por la entrenadora y nadadora de aguas abiertas Nora Toledano el próximo 6 de marzo. **Pág. 7**



CONURBADA Tamaulipas, líder nacional de comercio exterior

El liderazgo del estado de Tamaulipas en materia de comercio exterior es indiscutible. El gobernador Francisco García Cabeza de Vaca afirmó que por la aduana de Nuevo Laredo cruzó el 33% del comercio exterior carretero que realizó México en el 2018, lo que significa un gran logro para la entidad tamiquireña. **Pág. 1**

Hoy... **5** SECCIONES | **40** PÁGINAS | EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES

El Sol de Tampico | elsolde_tampico

ESCRIBEN: Agustín Jiménez C. Loc., Juan José González M. Loc., Isabel Arvide Loc., Roberto Aguilar Loc., Raúl Nava Dep.